

Zwei Tage Party

2.1 50. Grenzlandturnier vom 8. bis 10. August



Die Alpenräper spielen am Freitag am Grenzland-Turnier auf. (Bild: pd)

Faustball. Der 50. Geburtstag des Grenzlandturniers wird in Widnau würdig gefeiert.

Neben sportlicher Weltklasse werden auf dem Sportplatz Aegeten auch musikalische Leckerbissen präsentiert. Wer in den letzten Jahren am Abend dabei war, wird die Stimmung während der Konzerte nicht mehr vergessen: Auf keiner Festbank waren die Besucher sitzen geblieben. Überall wurde mitgesungen und getanzt.

Damit auch das Jubiläumsturnier ein Anlass der Superlative sein wird, war es den Verantwortlichen vom Organisationskomitee wichtig, erneut ein starkes Musikprogramm zu präsentieren.

Mit einer sehr breiten Musikstil-Palette geht es am Freitagabend (8. August) im Festzelt los. Nach der WM-Revanche zwischen Österreich und Brasilien spielen die auf der Aegeten bereits bekannten Alpenräper. Das Vorarlberger Trio verfügt über ein breites Repertoire an Musik und hat sein Können und die Begeisterungsfähigkeit in Widnau schon mehrmals bewiesen. Auch in der diesjährigen Auflage des Grenzlandturniers wird wohl kaum ein Besucher bis zum Schluss auf den Bänken sitzen bleiben.

Dies schafft am zweiten Turnierabend bestimmt auch die Vorarlberger Band NAME. Nach dem kurzen Jubiläumsakt wird sie am Samstag das Festzelt in einen «Hexenkessel» verwandeln. Die Band ist seit 1991 ein Garant für volle Zelte und gute Stimmung. Mit einem abwechslungsreichen Programm von Pop- und Rock-Covers und zahlreichen Eigenkompositionen hat sich Name in Vorarlberg und der Schweiz einen Namen erspielt. Die Einladungen zu zahlreichen Festivals im Bodenseeraum zeigten, dass die Band auch auf grossen Bühnen rockt. Bisheriger Höhepunkt der Vorarlberger waren aber Auftritte als Vorband von Joe Cocker (Dornbirn 2005) und Toto (Wien, 2006). (cas)